



Hélène et les hellénistes

Exposé sur la médecine grecque antique

publié le 25/01/2011

Dans le cadre d'une séquence consacrée au dieu de la médecine Asclépios et à son sanctuaire d'Epidauré (qu'ont visité en mars 2010 les élèves du séjour culturel en Grèce) , Hélène Lopez-Navarro , professeur d'histoire-géographie au collège et doctorante en histoire grecque , a exposé ce mardi devant tous les hellénistes du collège (élèves de 3e D-E et les deux professeurs de lettres classiques) les principes et caractéristiques de la médecine grecque antique : connaissance du corps , diagnostic , thérapeutiques , Hippocrate , tels sont les sujets qui ont été abordés pour le plus grand intérêt des auditeurs et pour ... l' amour du grec !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.